



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Colmar, le 28 avril 2020

**SAUVEZ DES VIES
RESTEZ
CHEZ VOUS**

Plus de 900 000 masques commandés par l'État pour les établissements médico-sociaux du Haut-Rhin

Dans le Haut-Rhin, plus de 700 000 masques commandés par l'État avaient déjà été livrés dans les établissements d'hébergement pour personnes âgées dépendantes et les établissements accueillant des personnes en situation de handicap. Plus de 200 000 masques supplémentaires ont été distribués ce mardi 28 avril par la préfecture à Colmar et par les sous-préfectures de Mulhouse, Thann-Guebwiller et Altkirch.

L'opération de livraison de ces masques, appelée « Distrimasques », est réalisée par les services du ministère de l'intérieur, en lien avec l'agence régionale de santé et bénéficie du soutien de l'Armée de Terre dans le cadre de l'opération Résilience.

L'État demeure mobilisé, aux côtés des collectivités territoriales, pour faire face à cette situation exceptionnelle et assurer l'approvisionnement des établissements sociaux et médico-sociaux.

CONTACT PREFECTURE

Bureau du protocole et de la communication interministérielle
Service du Cabinet - Préfecture du Haut-Rhin
03 89 29 20 05 – 03 89 29 21 06 – 06 08 23 79 20 – 06 60 15 72 12
pref-communication@haut-rhin.gouv.fr

RETROUVEZ NOS PUBLICATIONS SUR  